

Después de diversas reuniones en la Mesa General por fin se ha llegado a un acuerdo sobre la Oferta de Empleo Público (OEP) de 2024. Esta OEP nos tiene que congratular al ser una de las más amplias ofertas de empleo que se han conseguido en este Ayuntamiento en términos numéricos y en cantidad de empleo creado, ya que superamos la tasa de reposición ampliamente, creando empleo real y aumentando plantilla de manera cuantitativa.

Esto fortalece a nuestra Sección Sindical a seguir con esta línea de trabajo, dejando clara nuestra idea de que para poder ofrecer un servicio público de calidad es indispensable la incorporación de nuevo personal, por lo que seguiremos insistiendo en el futuro en esta línea.

Sabiendo que queda mucho trabajo por delante, nos hemos de sentir satisfechas y satisfechos, porque vemos reflejadas en esta OEP, muchas de las peticiones y necesidades que desde **CC OO** hemos trasladado para que en nombre de la plantilla se tuvieran en cuenta por la corporación.

[Ver Nota completa](#)